

1. Record Nr.	UNINA9910567800203321
Autore	Strasser Jean-Yves
Titolo	Mémoires de champions : Corpus des palmarès, d'Octavien à Valentinien Ier / / Jean-Yves Strasser
Pubbl/distr/stampa	Athènes, : École française d'Athènes, 2021
ISBN	2-86958-571-3
Descrizione fisica	1 online resource (840 p.)
Collana	Bibliothèque des Écoles françaises d'Athènes et de Rome (BEFAR)
Soggetti	Arts & Humanities Humanities, Multidisciplinary History & Archaeology Archaeology Ancient Greece Antiquity epigraphy Greek World Greco-Roman Antiquity sport Late Antiquity olympic games antiquité gréco-romaine épigraphie épigraphie grecque époque romaine époque grecque jeux olympiques antigüedad greco-romana Grecia antigua epigrafía mundo griego deporte Antigüedad tardía juegos olímpicos antichità greco-romana epigrafia Grecia mondo greco tarda antichità

giochi olimpici
Griechisch-Römische Antike
Griechenland
Griechische Welt
Epigraphik
Spätantike
Olympische Spiele

Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Les compétitions artistiques et sportives de type grec (agônes) connaissent leur apogée quantitatif et géographique sous le Haut-Empire. Musiciens, coureurs, boxeurs sillonnent le monde méditerranéen, de Rome à Antioche et de la Gaule à l'Afrique, pour tenter de remporter des concours aux récompenses toujours plus spectaculaires. Quand un monument est érigé en l'honneur d'un multiple vainqueur dans les grands agônes, on y grave parfois la liste de ses succès comme preuve de son excellence. Les palmarès de champion n'ont jamais été aussi souvent immortalisés dans la pierre que durant la période qui va de la mort de César jusqu'au milieu du IIIe s., quand on a quasiment cessé de graver ces textes. Le présent ouvrage étudie ce genre épigraphique particulier à travers un corpus de quelque 270 documents. Les palmarès ont leur propre histoire, faite de modifications subtiles ou de ruptures étonnantes ; ils sont aussi la mémoire parfois extraordinairement détaillée et vivante de la vie des champions et de leurs exploits.</p> <p>Greek-style artistic and sporting competitions (agnes) reached a peak, in terms of numbers and geographical coverage, under the Roman High Empire. Musicians, runners and boxers travelled the length and breadth of the Mediterranean world, from Rome to Antioch and from Gaul to Africa, in the hopes of winning the ever-more spectacular prizes on offer. When a monument was erected in honour of a multiple winner of prestigious agnes, it included, at times, an engraving of the list of his victories as proof of his excellence. The practice of immortalising artistic and athletic careers in stone was most common during the period that spanned from the death of Caesar to the middle of the third century, when this type of engraving stopped almost entirely. This book studies this specific epigraphic genre, based on a corpus of about 270 documents. The lists of victories have their own history, with subtle modifications or surprising major changes, and some also...</p>